



717671. *ultimo número* Spt. 26-W-1982

80 AÑOS AL SERVICIO DE USTED

Lunes 26 de Abril

El Cercopiés lo Invita a Caminar Por la Senda de la Aventura

Mientras estudiaba periodismo en la Universidad de Chile, descubrió sus habilidades literarias. En la década del sesenta, Eugenio Rodríguez, comenzó a lidiar con cuentos y personajes. Alentado por hombres de letras como Guillermo Blanco y Alfonso Calderón, no cesó en su empeño de llegar un día con sus obras a obtener el reconocimiento tan necesario para el avance de un escritor.

Su novela "Cercopiés", que como él explicó es más bien una colección de cuentos unidos por las experiencias de "el rucío", un muchacho de vida un tanto accidentada y que tiene algunos rasgos autobiográficos, le mereció el premio otorgado por el Círculo de Periodistas y la Editorial "Cumbres". Mil 500 ejemplares de su "Cercopiés" estarán al alcance del público en todas las librerías.

Rodríguez tiene 39 años y vive en Rengo con su esposa y sus dos hijos. A pesar de que no ha perdido el gusto por el ejercicio del periodismo, fue valiente y sobre todo confiado en sus posibilidades como escritor. Desafianto las dificultades económicas, se retiró de la Revista Ercilla el año 70 y con su familia emprendió el retiro para encontrarse con la literatura, "veta que no sé de dónde proviene, pues en mi familia

En estos días aparecerá en librerías la novela "El Cercopiés", de Eugenio Rodríguez, ganadora del primer premio de la Editorial Cumbres.



Eugenio Rodríguez, periodista escritor.

no hay gente con pretensiones literarias".

Haciendo clases de castellano en una escuela de Rengo, Eugenio Rodríguez escribió el cuento titulado "Noviocielos", premiado el año 74 por la

Revista Paula. "Este cuento está basado en una historia real. Se trata de una pareja de novios que durante el viaje de luna de miel mueren en un accidente cerca de Talca". A éste le siguió "Epi-

centro", que será editado, luego de muchos embates, por la Editorial Pomaire, novela aprobada el año pasado.

Eugenio Rodríguez reconoce su satisfacción: "No es fácil retirarse a escribir. Ahora, no estoy haciendo las clases que me proporcionaban cierto alivio económico. Sin embargo, tengo mucha confianza en mi permanencia. Creo que estoy en un buen momento de producción literaria".

También reconoce sus deseos de retomar el periodismo, su capacidad para escribir poesías, "sin pretender ser poeta, pues sólo tengo capacidad para versar, lo mismo que para la economía, uno de los temas que más me apasionan desde que era estudiante universitario".

Así como "el rucío", el personaje de El Cercopiés, Eugenio Rodríguez nació en Rengo. "Partes de mi niñez las he expresado a través de este niño al que le ocurre una sequidilla de situaciones irregulares. El rucío es hijo de madre soltera y es participé de una serie de apremiantes vivencias", expresó.

Vivencias que estarán al alcance de usted, y de todos los lectores, cuando en los próximos días aparezca en librerías la laureada novela "El Cercopiés".

El cercopiés lo invita a caminar por la senda de la aventura : [entrevistas] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez M., Eugenio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El cercopiés lo invita a caminar por la senda de la aventura : [entrevistas] [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)